



Deux superbes journées pour porter haut les couleurs d'Handi Cap Évasion.

Lycéens le lundi 07 octobre et CM2 et collégiens le mardi 08 octobre, ont fait preuve d'un état d'esprit courageux et solidaire pour affronter le parcours de la course tracé au plan d'eau de Nort-sur-Erdre. Malgré un terrain rendu gras par quelques averses, la météo a été plutôt clémente. Les visages marqués par l'effort, mais aussi par les sourires témoignent du chouette moment de partage vécu par l'ensemble scolaire.

Un grand merci à tous les participants et à tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de ces 2 journées, et notamment aux élèves des options sport 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>.

